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【学校教育目標】「総合的な人間力を培い、
地域に参画できる生徒の育成」

【重点目標】春日市の未来を切り拓くシティズンシップ教育の推進

－「我の世界」から「我々の世界」を生きる市民性の育成を通して－
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令和４年度 学校運営協議会

夏休みの教育相談 （三者面談）について

今年度は昨年度に引き続き、感染症拡大防止の
ため、家庭訪問は行わず、全学年学校においての
教育相談を実施いたします。
夏休み前に学校生活や対人関係能力、ソーシャ
ルスキルの尺度を図るQ－Uテストを実施いたします
ので、全学年とも教育相談を三者面談形式で実施し、
お子様も交えて、情報を共有する場を設けさせてい
ただきたいと考えております。現在のところ、7月21
日（木）～から28日（木）の日程を予定しております
が、日時等の詳細につきましては、後日、担任から
案内を出させていただきます。どうぞご協力よろしく
お願いいたします。

現在、福岡県でも感染に歯止めがかからず、
多くの感染が継続している現状があります。学
校におきましてもPCR検査や抗原検査に関わる報
告がなされており、今後も継続していくであろ
う感染症の影響が危惧されるところです。引き
続き、マスク着用・換気・ソーシャルディスタ
ンス・手洗い等の対策を徹底してまいります。
玄関と保健室に検温表示器を設置しております
ので保護者や地域の方々も、来校の際はご活用
下さい。またマスク着用、アルコール手指消毒
等も、ご協力をよろしくお願いいたします。

感染予防対策について
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第１回コミュニティ協議会・
東雲ミーティング

令和４年度 第１回コミュニティ協議会、東雲ミー
ティングを４月２１日に実施いたしました。左側は
今年度の運営協議会の方々です。

本年度も、地域学校推進本部（東雲ミーティン
グ）を設置し、まちづくりプロジェクトと地域連携プ
ロジェクトの推進を図ります。東雲ミーティングでは、
地区委員の皆様に参加してもらいながら、地域・
学校・家庭が一体となってシティズンシップ教育に
取り組みたいと考えております。

校長の話 「東魂祭 fun東～挑戦・協力・達成感」
校長 柴田 みどり

5月15日、3年ぶりに東魂祭が実施できました。開催に至るまで、天候や感
染等の影響が心配されていたので、無事に開会式を迎えて、生徒に話をする
段階で感無量な気持ちでした。感染対策で限られた種目や時間の中、精一杯
の力を発揮して競技に臨む生徒の姿、また仲間の演技を心から声援する生徒
の姿に本当に胸が熱くなりました。その姿を見て、これこそ、学校でしか学
べない教育活動であるという想いをより一層強くしました。それとともに、
これまでこのような機会をコロナ禍の中で、奪われていた子どもたちの心情
を考えると、胸が痛くなりました。
この東魂祭で1年生は、入学して1ヶ月が経ち、この東魂祭を乗り越えて本

当の中学生らしい顔つきに成長できました。そして2年生は、昨年度と比べ、
3年生を支えながら、1年生をサポートする先輩としての姿勢が感じられまし
た。そして、3年生は、入学式から多くの学校行事が制限されて悔しい思いを
しましたが、この東魂祭では常に先頭に立ち、成功に導いてくれました。３
年生全体で限界に挑戦した大縄での姿、他を圧巻したソーラン節の演技は、
1・2年生の後輩に挑戦・協力・達成感の姿を自らの背中で示してくれたよう
に感じます。感染等の出席停止で、東魂祭当日もオンライン参加になった仲
間がいます。その仲間の分まで頑張りたいという想いを持って、今までの自
分を超える東中生の姿が見られました。今までの自分より、より強くより優
しく成長した「fun 東」を体現した姿がそこにありました。
多くの保護者や地域の方々に子どもたちの頑張りをご参観いただけたこと

は何よりも感謝の気持ちでいっぱいです。最後に、涙しながらこの東魂祭で
の想いを語ってくれた楠本実行委員長の姿に東魂祭の成功が全て集約されて
いると感じます。たくさんのたくさんの感動をありがとう！

授業参観アンケート(保護者評価)について 校長より
アンケートにご回答いただきありがとうございます。
どの項目も概ね、高い評価をいただいておりましたが、今回の授業が学級活動で

あったので、評価しづらい項目があると、ご意見いただきました。申し訳ありません。
次回は教科授業となりますので、またよろしくお願いいたします。感想の大半は、生
徒の交流の様子やクラスの雰囲気に安心したという意見でした。また半分の時間帯し
か参観できなかったので、授業の内容が把握しづらかったという意見もありました。
今回は３年ぶりの授業参観の実施で、とにかく学校でのお子様の様子を見ていただく
ことを優先させてもらいましたのでご理解ください。その他、受付の混雑や保護者の
方々の複数での会話が感染予防上、気になるとのご意見がありました。受付は今後、
工夫して参りますが、来校時は、お互いが周りを配慮して行動いただきますようお願
いします。また、タブレット持ち帰りの件で、ご家庭でのタブレット使用についての
ルールのお問い合わせがありました。基本的に市から貸与されている物であり、学校
では課題や授業等で指示している分の使用しか認めておりませんので、ご家庭でも同
様にご指導願います。

さまざまなご感想やご意見ありがとうございました。


